

MEDIENMITTEILUNG ANREISE MAI

Aussergewöhnliche Situationen erfordern aussergewöhnliche Massnahmen

Aufgrund eines Erdbebens bleibt die Zufahrtsstrasse zur Talstation der Luftseilbahn Kies-Mettmen im Mai 2023 gesperrt und eine Anreise mit dem PW ist nicht möglich. Ein Provisorium macht die An- und Abreise für Hotel- und Hüttengäste möglich. Der Linienverkehr der Linie 544 sowie der Betrieb der Luftseilbahn Kies-Mettmen bleiben eingestellt.

Damit die Mettmen-Alp und insbesondere die beiden Unterkünfte Naturfründehaus Mettmen und Berghotel Mettmen für Ihre Gäste trotzdem erreichbar bleiben, haben die Leistungsträger zusammen befristet bis Ende Mai eine provisorische Anreise organisiert. Täglich fahren Kleinbusse der Autobetrieb Sernftal zu vordefinierten Zeiten von Schwanden-Nidfurn via eine provisorische Umfahrung zur Talstation der Luftseilbahn Kies-Mettmen. Die Weiterfahrt mit der Luftseilbahn ist gewährleistet. Dieses Angebot gilt für alle Gäste, die im Berghotel Mettmen oder im Naturfreundehaus Mettmen übernachten oder sich bei einem der beiden Beherbergungsbetriebe als Gruppe vorangemeldet haben. Für individuelle Tagesgäste steht das Transportangebot leider nicht zur Verfügung. Wandernde Gäste aus dem Tal sind selbstverständlich in beiden Betrieben herzlich willkommen.

Die Leglerhütte SAC startet sicher nicht vor Juni in die Sommersaison und das Restaurant Fryberg bleibt im Mai ebenfalls noch geschlossen.

Alle Leistungsträger sind zuversichtlich, dass ab Juni wieder eine individuelle Anreise möglich sein wird und das Provisorium begrenzt für den Monat Mai nötig sein wird.

Details erfahren Sie auf den Websites der Leistungsträger. Die betroffenen Gäste werden direkt informiert.

www.mettmen-alp.ch

www.sernftalbus.ch

www.mettmen.ch

www.berghotel-mettmen.ch